

JPWA会員が選んだ

2013年業界十大ニュース、 業界川柳ベストテン

第1位 流通改革第三ラウンドに不退転の取組み

第2位 卸連新体制、新会長に鈴木副会長就任

第3位 消費税の増税決定

第4位 後発品の使用促進、厚労省が新たなロードマップを発表

第5位 風しん流行でワクチン不足

第6位 OTC医薬品のネット販売解禁へ

第7位 バルサルタン問題発生

第8位 調剤薬局ポイント問題

第9位 一般社団法人 日本医薬品卸売業連合会として新たなスタート

第10位 大手卸の9月末の妥結率72%、薬価調査に影響も



本年を振り返りますと、さまざまなニュースがありました。1月にはアルジェリアで日本人10人が殺害されるという悲惨なテロ事件が発生し、2月にはリゾート地のグアム島でも日本人が巻き込まれるという事件で幕を開けた年でした。5月には日本プロ野球で活躍した長嶋茂雄氏と日本のみならず米国大リーグでMVP受賞経験のある松井秀喜氏がダブルで国民栄誉賞を受賞しました。6月には日本の象徴富士山と三保の松原が世界文化遺産に登録されました。また、7月にはイギリス・ロンドンで皇太子に子が生まれ、ロイヤルベビー誕生のニュースがありました。8月にはイチロー選手が日米通算4000本安打を達成し、米国でも高い評価を受けました。また8月から9月にかけては各地で記録的な豪雨や大きな竜巻が観測され、甚大な被害を与えています。9月にはアルゼンチン・ブエノスアイレスで2020年のオリンピック開催地に東京が選ばれました。また、低コストの新型国産ロケット「イプシロン」が8

月の打ち上げを延期したものの、9月には成功を収めました。

一方、医薬品業界では、2010年4月に試行的導入された新薬価制度「新薬創出・適応外薬解消等促進加算」の本格導入を目指し、中薬協において活発な議論が行われています。また、成長戦略の中で大衆薬のインターネットによる販売を解禁するとの表明が6月にありました。さらに、消費税増税については、10月に、社会保障を安定させ厳しい財政を再建するため、平成26年4月から消費税率を8%に引き上げると、安倍総理大臣が表明したところです。

このように今年もいろいろなニュースが駆け巡りましたが、それらの話題を中心に例年同様、「業界十大ニュース」「業界川柳ベストテン」を募集しました。今年の川柳のお題は「アベノミクス」「消費増税」「TPP」「集中豪雨」「流通改革」「ネット販売」「倍返し」「イプシロン」としました。11月下旬に締めきり、厳正なる審査の結果、ここにベストテンを発表します。



2013年	業	界	川	柳					
	ベ	ス	ト	テ	ン				

第1位

いつやるの 流通改革 『今でしょ!』

第2位

増税後 安倍のみクスッと笑えるか

第3位

イプシロンどこの胃ぐすり 部下に聞く

第4位

一次より三次を求めてこの結果

第5位

品目のあまりの多さにしえしえジェネリック

第6位

一つ売れ二つ返品 倍返し

第7位

卸連スズキノミクスで改革だ

第8位

急配にどこでもドアがあつたなら

第9位

要りません 同じ薬で 指導料

第10位

増税に買いためしたいが資金なし